

Viral! Segerombolan Bebek Berkeliaran di IKN, Netizen: Itu Ternak Mulyono

Category: News, Trend

written by Redaksi | 10/02/2025



ORINEWS.id – Rumor soal kondisi Ibu Kota Nusantara (IKN) yang terancam mangkrak terus menjadi perbincangan hangat di jagat media sosial, terlebih usai kabar anggaran untuk pembangunan megaproyek tersebut di blokir.

Nah kekinian, muncul penampakan hewan di Istana Negara IKN dengan narasi bebek yang menguasai IKN.

“*IKB (Ibu Kota Bebek)*,” tulis akun Instagram @syauqizuhide. Akun tersebut sebenarnya mengunggah video asli dari akun TikTok @paniyantoid.

“*POV: Kondisi IKN setelah dikuasai oleh bebek,*” bunyi keterangan yang dituliskan @paniyantoid.

Alhasil, unggahan video itu berhasil viral setelah ditonton

900 ribu kali dan memperoleh 41 ribu tanda suka.

Sebelumnya, netizen pernah dihebohkan dengan penampakan Bandara VVIP Ibu Kota Nusantara (IKN) yang penuh genangan air dan lumpur.

IKN mengalami curah hujan tinggi pada Januari. Bandara VVIP IKN bahkan sempat dilanda banjir pada 24 Januari 2025 lalu.

Kita bisa melihat beberapa genangan air di salah satu sudut bandara.

Tak hanya itu, lumpur sisa banjir di Bandara VVIP IKN juga masih terlihat.

Postingan Bandara VVIP IKN semakin memancing perhatian publik usai mantan Menteri Kelautan dan Perikanan RI Susi Pudjiastuti memberikan emoticon menangis.

Susi Pudjiastuti ternyata ikut prihatin dengan kondisi bandara VVIP IKN itu.

Melalui postingan terpisah pada 4 Februari 2025, terdapat bebek dan angsa yang nampak mengelilingi halaman sekitar IKN.

Video viral menampilkan lebih dari 7 ekor angsa pada salah satu sudut IKN.

Sebagai referensi, proyek Ibu Kota Nusantara turut menjadi korban pemangkasan APBN 2025.

Menurut Menteri Pekerjaan Umum RI Dody Hanggodo, anggaran IKN untuk 2025 sudah diblokir karena terdapat pemangkasan anggaran pada Kementerian PU sebesar Rp 81,38 triliun.

“Realisasi anggaran IKN kayaknya belum ada. Nanti saya bilang, kan anggaran kita diblokir semua, kok tanya progres kemana sih, anggarannya enggak ada. Progresnya, buat beli makan siangnya Pak Menteri, itu progresnya,” canda Dody di Gedung Parlemen, Senayan pada Kamis (6/2/2025).

Sontak hal tersebut menuai reaksi netizen yang menyoroti bila IKN terancam mangkrak karena kebijakan tersebut.

Postingan video mengenai beberapa hewan di IKN menuai beragam komentar dari netizen.

"Itu ternak Mulyono," tulis @y**ok.

"Asyik ada candi baru nih," sindir @d**fa_a**rul.

"Gue bayangin Gibran dinas di IKN sambil dikejar soang..hahaha," komentar @bea**ifu**_sun.

"Potong bebek angsa, angsa di IKN. Ngomong demi bangsa, padahal KKN," ungkap @a**21.

Namun demikian hal tersebut belum terkonfirmasi.[source:[viva](#)]